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第1677回 例会
（第1例会）

2024年6月4日

幹事挨拶

本日のプログラム

本年度クラブ協議会

月 日 行 事 内 容 等 備 考

６月１１日（火） 次年度クラブ協議会

６月１８日（火） 次年度クラブアッセンブリー 10:30開始（例会は12:30開始）

６月２５日（火） 休会 サンロード吉備路メンテナンスのため

７月 ２日（火） 休会（７月４日の合同例会に振替）

７月 ４日（木） ガバナー公式訪問（総社RCと合同） 18:30開始

７月 ９日（火） 会長・副会長・幹事 所信表明挨拶

予 定 表

2023〜2024年度
国際ロータリーのテーマ

RI会長:ゴードン R. マッキナリー

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ

■ 総社市駅前１－６－４３
     TEL:0866-93-5115   FAX:0866-93-3132
     E-mail:sojakibijirc@mx9.kct.ne.jp
■ 創 立 １９８７年（昭和６２年）６月１４日
■ 例会場  国民宿舎 「サンロード吉備路」
■ 例会日  毎週火曜日 １２：３０～１３：３０

2023〜2024年度 会長 佐野 重治
幹事 河本 一平

◆発行 ： 会報・雑誌委員会

会員数 免除者 出席者 出席率
訂正分
(3/24)

31名 1名 22名 70.97% 87.10%

次回（6/11）の予定

【5/26 雪舟フェスタ看板チェック】
安原

【5/26 国際大会本会議】
佐野、茅原、小原、津髙、薬師寺

プログラム -ゲスト卓話- 分かってほしい障害者のこと

出席報告 – 前回（5/28）例会 -

メークアップ＆行事出席（敬称略）

佐野会長が国際大会でシンガポールに行っていて、挨拶をす
る予定だった秋山伸副会長が大雨の影響で遅れているため、
急遽挨拶をさせていただきます。シンガポールといえば、私
は歴史が好きで、昔歴史の番組で紹介されていたラッフルズ
ホテルに行ってみたいです。格式が高く見学をするためにも
宿泊が必要です。佐野会長は宿泊されたことがあるというこ
とでうらやましい限りです。今日はちょうど雨が降っていま
すが、5月の雨というと、明智光秀が本能寺の変の前に詠んだ
「ときは今 あめが下しる 五月かな」という歌があります。

総社市 福祉課
河田泰明 様

総社市福祉課の河田様に、総社市における障がい福祉につい
て卓話をしていただきました。障害者手帳に関する知識、障
がい福祉制度の近年の改正、障害の概念の変化、障がい福祉
サービスの内容等について分かりやすく教えて頂きました。

幹事報告

本日例会後に委員会を開きます。

社会奉仕委員会（次年度）：安原委員長

① 榊原次期地区ガバナーより、クラブ運営計
画書提出のお願いが来ています。現在製本
中で近日中に提出する予定です。

② 6/18のクラブアッセンブリーには、次期委
員長は、10時半から出席してください。

③ 5/17開催の総社圏域ゴルフ大会のお礼状を6
団体に送りました。

④ 2690地区青少年交換派遣留学生の案内が届
いています。アメリカ、カナダ、オースト
ラリアが対象です。良い人がいれば推薦し
て下さい。興味ある方は事務局まで。

「とき」というのは義父の出身土岐氏のことで、「あめ」は天下の天を指し、
「しる」は古語で治めるという意味でもあるので、歌の真意は、今まさに明智が
天下を治める時という意味といわれていますが、後世の創作ともいわれています。
「いい国作ろう鎌倉幕府」や信長の人間像も私が学生の頃と今とでは違う内容が
教えられています。歴史は研究が進むと変遷して行くことがありますね。

【国際大会の報告】

また、総社市における障が
い者千人雇用という前代未
聞のプロジェクトを総社市、
ハローワーク、事業者が共
同して実現していく過程は
非常に勉強になりました。
ありがとうございました。

マドラスのロータリークラブ
とバナー交換をしました。

今年の国際大会は、5/25から
シンガポールで開催されました。

（本年度理事・役員・各委員長）

次年度クラブ協議会

（次年度理事・役員・各委員長）
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